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【結果】
〔男子シングルス〕 〔女子シングルス〕

１回戦 大和田 ０対２ 惜敗 １回戦 佐藤花帆 ０対２ 惜敗
１回戦 及川 ２対０ 勝利 ２回戦 佐藤うらら ２対１ 勝利
１回戦 本橋 ０対２ 惜敗 ２回戦 山木 ２対０ 勝利
１回戦 遠藤 ０対２ 惜敗 準々決 佐藤うらら ２対０ 勝利
２回戦 及川 ２対０ 勝利 準々決 山木 ２対０ 勝利
２回戦 内海 ２対０ 勝利 準決勝 佐藤うらら ０対２ 惜敗
準々決 及川 ２対０ 勝利 準決勝 山木 ０対２ 惜敗
準々決 内海 ０対２ 惜敗 佐藤うららさん 第３位
準決勝 及川 ０対２ 惜敗 山木深生佳さん 第３位

及川晃次郎さん 第３位
〔男子団体・リーグ戦〕

〔男子ダブルス〕 浦戸 ０対３ 一中
２回戦 小川･本郷 ２対０ 勝利 浦戸 ２対１ 玉中
準決勝 小川･本郷 ０対２ 惜敗 浦戸 １対２ 二中
小川朋希さん ･本郷幸陽さん 第３位 男子団体準優勝

〔女子団体戦〕
〔女子ダブルス〕 浦戸 １対２ 一中
２回戦 栄田･菅井 ２対０ 勝利 浦戸 ０対３ 玉中
準々決 栄田･菅井 ０対２ 惜敗 浦戸 ２対１ 二中

塩竈市中総体が６月５日（土），６日（日）に市内の各会場で開催され
ました。本校はバドミントン競技に出場し，男子団体準優勝，女子団体第
３位という成果を収めました。また，男子シングルス，ダブルスともに第
３位に入賞したほか，女子はシングルス第３位に２名入賞するなど，すば
らしい結果を残すことができました。これも，保護者の皆様と地域の皆様
の温かいお励ましの賜であると改めて感謝申し上げます。また，小学生の
皆さんからの中総体前日の激励のエールは大きな力となりました。ありが
とうございました。

部長 及川晃次郎さんより「中総体を終えて」

今年の中総体はとても良い結果だと思いま
した。団体２位，個人では３位が５人であ
り，快挙だと思いました。でも私は満足し
ていません。なぜなら，目標にしていた県
大会に行けなかったからです。１年生，２
年生には，今の代の結果を超えて，伝統を
受け継ぎ目標にしていた県大会に行けるよ
うがんばってほしいです。

塩竈市中総体
浦戸中学校バドミントン部 大健闘！



アサリ採取を行いました
５月２６日（水）に浦戸小中学校の伝統の行事であるアサリ採取を学校浜で行いました。昨年

度は新型コロナウィルス感染症拡大の影響で実施ができず，２年ぶりの開催となりました。当日
は干潮の時刻に合わせ，登校後すぐに浜へ全校児童生徒で向かいました。天気は快晴，風も穏や
かで絶好のコンディションに恵まれました。浜に到着後，活動班に分かれてアサリ採取を開始し
ました。全校で採取したアサリの総重量は１７㎏で例年より少ない量でした。地域の方の話によ
ると，今年はどこもアサリが少ないとのことで，何か原因があるのかもしれません。
今回のアサリ採取の開催に当たっては鈴木宏明様をはじめ，地域の方々に大変お世話になりま

した。改めて感謝申し上げます。

６月１日（火），第１回学校評議員会を鈴木卓郎様，内海公男様，高橋昌紀様にご出席を賜り,
開催いたしました。学習参観を通して子どもたちの様子をご覧いただいた後に校長から学校経営
に方針について，小学校教頭と中学校教頭から１学期の状況や２学期の予定について説明いたし
ました。評議員の皆様には本校の学校経営方針についてご理解いただくとともに，児童生徒の挨
拶が良いとお褒めの言葉をいただきました。
今後の新型コロナウィルス感染拡大が懸念されるところではありますが，感染症予防対策をと

りつつ教育活動を進めていくことについてご理解いただきました。また，島内の状況や市内の状
況等についての貴重な情報をいただきました。今後も評議員の皆様のご理解とご協力を賜りたい
と存じます。ありがとうございました。

７月 ８月

５日（月）中３実力テスト ２１日（土）PTA奉仕作業 ，役員会
６日（火）朝会 市教委訪問 ２４日（火）夏休み明け集会
７日（水）塩竈市駅伝大会，七夕集会 ２５日（水）中学校実力テスト（全学年）
８日（木）内科検診 ３０日（月）市英語暗唱・弁論大会
９日（金）学習参観・学級懇談 ３１日（火）中２職場体験（～９/２）

１４日（水）浦戸自然教室
１５日（木）浦戸自然教室
２０日（火）夏休み前集会
２１日（水）夏季休業開始 〈お知らせ〉
２２日（木）海の日 ２０２１年７月末に保存期限を迎えるため，
２３日（金）スポーツの日 本校の防災備蓄保管庫に備蓄していた「おかゆ」
２６日（月）三者面談 を本日配付いたしました。
２７日（火）三者面談 ご家庭で召し上がってください。
２９日（木）三者面談

学校評議員会を開催しました




